

JUNE 4, 2018

Sebastián Yatra, imparable: su álbum Mantra se apodera de los charts e impresiona con su participación en los MTV Miaw

Sebastián Yatra destacó en la entrega de los Premios MTV Miaw 2018 al interpretar una emotiva versión de su balada "No hay nadie más". Por supuesto, el público asistente a la Arena Ciudad de México lo ovacionó y cantó el tema junto a la estrella colombiana, quien hace unos días lanzó su álbum debut Mantra con enorme éxito.

MANTRA

- * #1 en venta física en México
- * 6 canciones en el Top 200 de Spotify,
- * 4 canciones en el Top 200 de iTunes,
- * 6 canciones en el Top 100 de YouTube
- * Álbum Pop Latino #1 en ventas en Estados Unidos
- * #3 del listado general de Billboard Latino
- * Disco de Oro en Estados Unidos y Puerto Rico
- * Disco de Platino en México

El colombiano ofrecerá una serie de presentaciones en México:

- 6 de septiembre - Auditorio Telmex en Guadalajara
- 7 de Septiembre - Auditorio Citibanamex en Monterrey
- 8 de septiembre - Teatro Metropolitano en Ciudad de México
- 13 de septiembre - Auditorio Metropolitano en Puebla
- 14 de septiembre - Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez en Querétaro

[+ Info de Sebastián Yatra](#)